
客厅是每个家的

门面!亲朋好友的聚会

和家人的生活都会占用客厅的

空间"在进行客厅装修时!很多

家庭都容易进入装修误区!那

么! 下面介绍的客厅装修的误

区!你#中枪$了吗%

&设计生活'

客厅装修莫入误区

!

(客厅不宜射灯太多

在时下的装潢中，许多工薪家

庭都追求灯光带来的美丽。于是他

们在家居装潢中尽可能多地安装

射灯。但事实上这是一大误区。首

先，过多的射灯容易造成安全隐

患。这些射灯虽然看似瓦数少，但

它们在小小的家居上积聚热量大，

短时间内即产生高温，时间一长易

引发火灾。其次，这些射灯通常只

有客人来时才打开，抑或逢年过节

才用，除此通常不用。许多装了射

灯的都较后悔，认为这是花钱买了

一个错误。因此，在射灯的安置上

应坚持能少则少的原则。

"

(地板砖不应低档化

在家居装潢中，地板砖是一

项大宗开支，可伸缩性极大。地板

砖价高的有上百元，价低的只有

几元一块。为了节约开支，许多工

薪阶层不舍得花钱买高档地板

砖。事实上，这是一大失误。首先

地板砖是易磨损件，如果太便宜，

则不耐磨，时间一长地板砖就会

被脚踏出痕迹来。其次太便宜的

地板砖不防滑，很容易滑倒，造成

意外伤害。所以在购买地板砖时，

起码要中档以上的。

#

(买电线(水管不要图便宜

在整个住房的装潢中，电线、

水管也是一项大支出。一些工薪

阶层者在这一项支出中有节支的

想法，往往不太关注质量，而只看

重价格。这是一个重大失误。电

线、水管如果质量不达标，装潢后

将会带来极大的安全隐患。所以，

工薪阶层在购买电线和水管时，

都不能降低标准，而应该购买高

质量的电线、水管，以保证安全。

$

(电源插头不要少

一些人认为省一个插头的

同时，又省了一些电线。于是他

们在考察目前家用电器的同

时，尽量节省安装电源插头的

数量。这种做法也是错误的。首

先随着电器化的发展，家用电

器会越来越多，一旦有了新电

器却没有插座时，要想再安装

就难了。其次电器设备使用电

源插头时，要尽量避开几件同

时使用一个插头。插头一少，几

件设备一起用，易引发事故。正

确的做法是，应该根据住房面

积，按照专业电工的设计，再综

合家庭实际电器数量，合理安

置电源插头，并留有一些待用

插头，以利扩容。
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(客厅空间不要窄小

客厅的设计，制造宽敞的感

觉是一件非常非常重要的事情，

不管固有的空间是大还是小，在

室内设计中都需要注意这点。宽

敞的感觉可以带来轻松的心境和

欢愉的心情。

&

(客厅空间不能低矮

客厅是家居最主要的公共活

动空间，不管你是否做人工吊

顶，都必须确保空间的高度性，

这个高度性是指客厅应是家居

中空间净高最大者（楼梯间除

外）。这种最高化包括使用了各

种视觉处理。
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(客厅景观不应杂乱

在室内设计中，必须确保从

哪个角度都能看到客厅的美感，

这也包括了主要视点（沙发处）向

往所看到的室外风景的最佳化。

客厅的装修应是整个居室最漂亮

或最有个性的一个。

(

(客厅照明不能昏暗

客厅应是整个居室，光线（不

管是自然采光或人工采光）最亮

的一个，当然这个亮点不是绝对

的，而是相对的。也许在一些实

际活动中（例如看电视什么的）

你并不需要很亮的光线，但在其

他的日常居住活动中，亮光是不

可缺少。

)

(客厅材质要通用

在客厅装修中，你必须确保

所采用的装修材质，尤其是地面

材质能用于大部分的家庭居住行

为。例如在客厅铺设太光滑的砖

材，可能就会对老人或小孩造成

伤害或妨碍他们的行动。
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(客厅的布局要顺畅

无论是侧边通过式的客厅还

是中间横穿的客厅交通线布局，

都应确保进入客厅或通过客厅的

顺畅。当然，这种确保是在条件允

许的情况下形成的。
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海南生态环境十年变化不容乐观
环境保护部近日发布的

全国生态环境十年 变 化

（2000~2010年）遥感调查评

估结果显示，海南在 2000年

~2010年10年间，沿海地区

和城镇周边地区生态系统格局变化明

显，农田生态系统面积减少 328.4平

方公里，城镇建设用地面积增加

48.6%。部分环境质量指标变化明显，

局部地区生态环境退化，生态服务功

能下降，生态环境变化情况不容乐观。

针对这些问题，海南省将加大生态

环境整治力度、严格环境执法、严守生

态红线，确保生态环境质量持续改善。

问题：

生态环境出现退化!生态服务功

能下降

根据调查评估结果，海南生态环

境质量主要存在5方面突出问题：

一是天然林持续减少，人工林面

积持续增大，草地质量总体趋差，生态

服务功能降低。2010年橡胶林面积为

7564平方公里，比 1998年增加

3557平方公里，增长 84.5%。2008

年桉树等纸浆林面积为 1941平方公

里，占全省森林面积的 21.1%，比

1998年增长16倍。

二是土壤侵蚀强度普遍增大。水

土流失面积从 1.44万平方公里增加

到 1.71万 平 方 公 里 ， 增 幅 为

18.46%。重度以上侵蚀面积10年内

增加了 5.5%。土壤侵蚀强度较大的

区域主要位于中部山区，极重度侵蚀

主要发生在南部的乐东县、三亚市和

中部的琼中县。

三是沿海防护林破坏严重。海岸

带开发强度较大，生态系统变化剧烈，

区域生态安全屏障作用丧失严重，防

灾减灾能力降低。红树林面积上世纪

50年代中期为99.92平方公里，2002

年、2013年分别为 39.30平方公里和

43.39平方公里。

四是中部山区国家级生态功能区生

态服务功能下降。耕地和天然阔叶林大

幅度转化为热带园林，1998年 ~2010

年近 12年间植被覆盖面积减少了

76.46平方公里，建设用地增加了41.97

平方公里，水源涵养总量减少了1.05亿

立方米，土壤保持总量减少了78.64万

吨。

五是矿产开采对生态环境破坏严

重。矿产资源开采面积过大，地表植被

未及时恢复，水土保持措施缺失，造成

水土流失严重。未复垦矿区均不同程

度地存在土地退化和采矿区大气颗粒

物污染等问题。

对策：

推进生态环境专项整治! 试点生

态保护红线管控

为解决这些问题，保障区域生态

安全、提升生态系统服务功能，海南将

大力推进生态环境专项整治。重点推

进林区生态修复与湿地保护、土壤环

境综合治理等；组织开展海岸带保护

与开发专项检查“回头看”，实施退耕、

退塘、退果以及还湿、还滩、还林、还

草；全面恢复修复生态保护红线区、林

区、自然保护区、湿地和沿海防护林带

的生态系统。

“今后在生态修复方面，将以自然

修复为主，减少生态保护红线区内人

工林的面积和比例，重点提升生态系

统服务功能。”海南省生态环保厅生态

处有关负责人说。

为构筑大环保格局，海南省生态环

境保护部门还将联合省林业、水务、国

土资源、海洋渔业等部门重拳出击，加

大对生态环境资源违法行为的打击力

度。坚决整治中部山区国家级重点生态

功能区、自然保护区、海岸带范围内的

违法开发建设活动，依法查处、追究相

关责任单位和责任人的法律责任。

同时，海南将严守生态保护红线，

组织指导各市、县完成县域生态保护红

线划定，开展生态保护红线管控试点，

制定实施生态保护红线管理规定、准入

负面清单、生态补偿、绩效考核和监管

平台“4+1”制度，开展生态保护红线区

常态化监测，建立和完善源头严防、过

程严控、后果严惩的制度体系。

上海环境周刊
+ 家居生活
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年全景式应急实战演练$在上海化学

工业区举行) 该演练由国家行政学院应急

管理培训中心*中欧应急管理学院+,市安

全监管局(市消防局(上海化学工业区管

委会共同主办! 中欧应急管理合作项目

组( 国家安全生产应急救援指挥中心(市

应急办(市交通委(市环保局(上海行政学

院共同指导"

演练内容包括场景设置(方案设计(

信息报送 (预警发布 (应急指挥 (应急疏

散(应急救援(空运伤员(信息公开(事故

调查(现场恢复以及演练评估等
!"

个科

目"参演单位有欧盟公民保护救援小组(

市应急联动中心(市政府飞行队!上海化

学工业区内相关单位!金山区应急办(奉

贤区应急办!以及巴斯夫化工有限公司(

科思创聚合物 *中国
,

有限公司 (上海孚

宝港务有限公司( 上海中石化工物流股

份有限公司等企业" 演练针对上海化工

区自身特点! 模拟台风灾害下多种次生

灾害并发的极端情况! 并设置多种事故

灾害场景- 包括科思创
+-.

卸料区火灾

救援演练( 巴斯夫四氢呋喃装置爆炸救

援及受伤人员转移演练( 孚宝港务化危

品槽车油料泄漏救援演练( 化工区码头

油料泄漏海水污染应急处置演练和有毒

气体扩散组织相关区域居民紧急疏散演练" 演

练期间! 穿插举行模拟事故处置情况新闻发布

会和各类模拟专访"
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